



**SEJARAH RADIO REPUBLIK INDONESIA
WILAYAH SEMARANG TAHUN 1945-1998**

SKRIPSI

Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial
Pada Universitas Negeri Semarang

Oleh

Deddy Wahyu Wijaya

3150406026

PERPUSTAKAAN
UNNES

**JURUSAN SEJARAH
FAKULTAS ILMU SOSIAL
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

2011

SARI

Deddy Wahyu Wijaya. 2011.*Sejarah Radio Republik Indonesia Wilayah Semarang Tahun 1945-1998*. Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Semarang.

Kata Kunci : RRI, Perkembangan, Peran

Radio Republik Indonesia merupakan suatu alat pengantar informasi suara yang bisa mencapai masyarakat luas. Stasiun radio milik pemerintah ini berdiri 11 September 1945 secara serentak di 8 kota termasuk Semarang. RRI Semarang berkembang mengikuti alur peraturan dan kebijakan pemerintah. Akhir tahun 1998 RRI Semarang mulai bisa terlepas dari kebijakan pemerintah, sehingga RRI Semarang bisa menjadi stasiun radio pemerintah yang *independent*.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimanakah sejarah berdirinya dan perkembangan RRI wilayah Semarang tahun 1945-1998? (2) Apa sajakah kendala-kendala yang dihadapi selama penyiaran RRI wilayah Semarang tahun 1945-1998? (3) Bagaimanakah peran RRI Semarang terhadap penyampaian informasi kepada masyarakat tahun 1945-1998?.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah, yang meliputi empat tahap yaitu: heuristik, kritik sumber, interpretasi, dan historiografi. Lingkup spasial dalam penelitian ini adalah RRI wilayah Semarang, sedangkan lingkup temporal penulis mengambil tahun 1945-1998 karena pada tahun tersebut pasang surutnya pemerintah Indonesia sangat berperan penting dalam perkembangan RRI di Indonesia termasuk Semarang.

Penelitian ini dilakukan oleh peneliti dengan tujuan untuk membuka fakta-fakta tentang keberadaan RRI Semarang sebagai stasiun radio milik negara yang bersifat netral dan selalu tulus melayani masyarakat dalam situasi apapun, walaupun RRI pada masa orde lama dan orde baru dijuluki sebagai radio “corong pemerintah”. RRI selalu memberikan sajian yang terbaik untuk masyarakat luas.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan peran RRI Semarang bagi masyarakat dalam penyampaian informasi. Masyarakat Semarang bisa mengetahui beberapa peristiwa-peristiwa penting melalui RRI disetiap zamannya. Pada masa kemerdekaan RRI sendiri berfungsi sebagai alat propaganda kemerdekaan, pada masa orde lama sampai orde baru RRI berfungsi sebagai alat untuk menyuarakan program-program atau kebijakan pemerintah, sedangkan pada akhir tahun 1998 RRI berfungsi sebagai alat aspirasi mahasiswa dalam aksi-aksinya untuk meruntuhkan rezim orde baru yang penuh dengan penyimpangan.